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朝晩の気温の低さに季節の変化を実感できるようになりました。昼間は日差しがあると
汗ばむほどで、寒暖の差が大きい季節となりました。体調管理に努めるようご家庭でもお
話しください。コロナ感染症予防対策として、窓を対角に開け換気を行いながら、教室の
ストーブをつけ噴霧器を加湿器として使用していく予定です。
さて、早い学級では明日６日(金)から三者相談が始まります。家庭訪問や学年部会が、

今年度は行われておらず、担任の先生とゆっくり話せるのは初めてとなります。３年生は
主に高校受検に向けての話し合いとなると思います。また、１，２年生は学校生活や家庭
での様子が中心になると思います。どうぞよろしくお願いいたします。

学年スポレク交流戦 学級として、学年として盛り上がりました。

雨が心配された１０月１２日（月）に、学年スポレク交流戦が行われました。時間とと
もに心配していた天気も好転し、まるで今日の日を待ち望んでいた生徒たちの心のようで
した。体育主任より、開会の前に放送で「ルールとマナー」や「仲間・相手を大切に想う
こと」の話を聞きスタートしました。「ドッチビー」「アルティメット」「ネットボール」
という３種類の競技を行いました。どの競技でも、生徒の顔が生き生きとしていたのが印
象的でした。

駅伝大会 確かに繋いだ心の襷。

１０月２０日（火）に、駅伝大会が足利市陸上競技場で開催されました。コロナ禍や気
温が高い日が多く、練習を十分に行うことができませんでした。さらに、感染予防対策上、
駅伝部員全員を引率することができませんでした。
しかし、駅伝大会終了後の駅伝部員の感想文には、駅伝に対する自分の想いや仲間に対

する感謝の気持ちが表れていました。駅伝を通して成長している生徒の心を感じることが
できました。

新生徒会本部役員の紹介 新たな組織でスタート。

愛宕台中学生の１３２名全員が愛宕台中生徒会のメンバーです。そして、舵取り役とし
て新生徒会本部役員が決定しました。これからの愛宕台中をよろしくお願いします。

会 長：青山 遼音さん 副会長：横田 栞吏さん、宮内 人夢さん
議 長：髙沢 春風さん 副議長：茂木 優空さん
書 記：渡辺くるみさん 会 計：堀越 望愛さん

これからの主な行事

6日(金)～三者相談
14日(土) 第２回資源回収 7:00から回収を始めます。よろしくお願いします。
16･17日 ３年生期末テスト
25･26日 １、２年生期末テスト
26日(木) ３年生実力テスト

※ 12/7(月)～ 12日(土) 学校公開です。
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